

ZERTIFIKAT



für das Managementsystem nach Normativem Regelwerk SCC:2011 (Zertifizierungssystem SCC**)

Die regelwerkskonforme Anwendung wurde nachgewiesen und wird gemäß Zertifizierungsverfahren bescheinigt für das Unternehmen

K & P ANLAGENBAU

GmbH

K & P Anlagenbau GmbH

Am Haupttor, Gebäude 5371
06237 Leuna

Geltungsbereich

Industrieanlagenbau, Stahl- und Behälterbau, Herstellung und Montage von Rohrleitungssystemen aus Stahl und Kunststoff

Zertifikat-Registrier-Nr.: TIC 15 106 20189

Gültig bis: 2023-10-10
Gültig ab: 2020-10-11

Audit Bericht Nr.: 3330 3CHR A0

Diese Zertifizierung wurde gemäß TIC-Verfahren zur Auditierung und Zertifizierung durchgeführt und wird regelmäßig überwacht.

TÜV Thüringen e.V.
Zertifizierungsstelle für
Systeme und Personal



Jena, 2020-09-16



Originalzertifikate sind mit einem Hologramm versehen.

Die aktuelle Gültigkeit kann unter www.tuev-thueringen.de nachgefragt werden.

Zertifizierungsstelle des TÜV Thüringen e.V. • Ernst-Ruska-Ring 6 • D-07745 Jena • ☎ +49 3641 399740 • ✉ zertifizierung@tuev-thueringen.de

CERTIFICATE



for the management system according to normative SCC rules:2011 (certification system SCC**)

The proof of the conforming application with the regulation was furnished and in accordance with certification procedure it is certified for the company

K & P ANLAGENBAU

GmbH

K & P Anlagenbau GmbH

Am Haupttor, Gebäude 5371
06237 Leuna / Germany

Scope

Production and assembly works by industry plant building, steel and holder building, production and installation of tube capacity systems of steel and synthetic material

Certificate Registration No.: TIC 15 106 20189

Valid until: 2023-10-10

Valid from: 2020-10-11

Audit Report No.: 3330 3CHR A0

This certification was conducted in accordance with the TIC auditing and certification procedures and is subject to regular surveillance audits.

TÜV Thüringen e.V.
Certification body for
systems and personnel



Jena, 2020-09-16



Original certificates
are branded with a hologram.